
多项市政工程获!金杯奖"

本报讯!记者 裴其娟 实习生 马春英"昨日#记者从省建
设厅了解到# 我市郑东新区

!"#

中心会展路等
$

项道路工
程荣获$河南市政工程金杯奖%& 同时还有多项工程被评为河
南省市政公用优良工程&

据介绍#此次共评出$河南市政工程金杯奖%工程
%%

项#

其中郑州市
$

项#分别是'郑东新区
!"#

中心会展路道路工
程(郑东新区珠江路跨七里河!

&'

"桥工程(滨河路跨东西运
河

()

桥工程(北三环跨文化路立交桥工程(

*+,

国道!陇海铁
路
-

黄河路"综合整治
!

标段道路工程&

我市还有
./

项市政工程获评河南省市政公用优良工程&
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力促二产中的速冻食品!客车制造等优势产品标准成为国家标准 推进一三产业标准化
本报讯!记者 潘燕 实习生 赵阳"我市将设

立专项资金# 加大对实施标准化工作的扶持和政
策倾斜力度&昨日#市政府出台了实施标准化战略
的相关意见#到

%0.0

年
1

我市大宗农产品的安全
指标采用国际标准比率将达到

203

以上& 全市服
务行业将全面执行服务质量国家标准(到

%0.$

年
以前

1

我市将力争使速冻食品)客车制造)特种耐
火材料等具有国际竞争优势产品的 $郑州标准%#

成为国家标准和国际标准&

$与国内先进地区相比#我市的标准化工作还
相对落后#与中原省会的地位也很不相称#远远不
能适应郑州经济的快速发展& %昨日#市政府相关
部门负责人介绍了我市实施标准化的现状& 目前
我市标准化整体水平不高# 一些企业标准化工作
水平低#不具备制定标准的基本知识和技能#不按
标准组织生产)检验把关

1

无标准生产的小企业)

小作坊仍然存在&同时#我市还缺乏高素质的标准
化人才& 目前#加快我市标准化事业的发展

1

出台
相关政策法规成为一项十分紧迫的任务&

机场改扩建工程全部通过验收
春运高峰来临前可投入使用

本报讯!记者 王文霞 通讯员 郑文

鹏"记者昨日从郑州新郑国际机场获悉#

建筑面积
.%4))//

万平方米的机场改扩
建工程已顺利通过民航总局组织的行业
验收&至此#这项省重点工程一次性顺利
通过工程的各项验收# 在春运旅客高峰

来临之前#可投入使用&

郑州机场改扩建工程是$十一五%期
间河南省重点工程& 工程分扩建和改建
两期进行# 其中# 扩建工程于
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年
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月
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日开工#
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年
..

月
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日完工#

历时
.$

个月(改建工程于
%00,

年
&

月
.

日开工#

%00,

年
..

月
%%

日完工#历时近
)

个月#并于
.%

月
,

日通过了省发改委
组织的竣工验收#

.%

月
.,

日前先后通
过了消防)环保)口岸等专项验收#

.%

月
.)

日通过了民航总局组织的行业验收#

至此#工程一次性通过所有验收工作&

我市食用油价格继续上涨

$升花生油
突破 .%0元
本报讯 !记者 卢文军 实习生 贾智勇"

昨日# 郑州市价格监测中心公布的监测数据
显示#上周#我市食用油价格进一步上涨#双
汇专卖店的金龙鱼花生油和调和油价格#分
别从
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升 # 涨到
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升和
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升 # 涨幅分别为
53

和
)3

&

其他品牌和种类的食用油价格也都有了
不同程度的上涨#如'鲁花花生油价格从
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元
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升涨到
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元
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升等&

针对花生油价格上涨的原因#监测中心工
作人员席书申分析认为#首先#花生占花生油
总成本的

)03

左右#随着今年花生收购价格的
上涨#花生油生产成本上升了

5$3

以上&其次#

随着煤炭)石油等能源价格的上涨#花生油企
业生产成本也随之增加&第三#银行利率上调#

工资支出增长#进一步加大了企业生产成本&

而花生之所以出现货源短缺和价格上
涨# 是因为随着花生油的营养价值越来越被
消费者认可#花生需求量不断扩大& 同时#花
生油是目前国内采用非转基因植物为原料的
油品之一# 部分发达国家已经禁止向本国消
费者出售转基因食品

7

因此越来越多的人转
向消费非转基因类食品# 也扩大了对花生油
的需求量& 另外#国际市场花生减产#加大了
从我国进口花生的数量# 引起了我国花生进
一步短缺&

氧化铝价格上扬
幅度高达 .04$58

本报讯!通讯员 宿曙光 记者 陈锋"中
国铝业公司日前宣布#所属各分公司氧化铝
价格涨价#上涨幅度高达

.04$58

#达到
&%00

元
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吨& 春节前各电解铝厂原料提前备库和
铁路运输瓶颈效应的共同作用催生了该轮
上涨&

据了解# 电解铝企业的氧化铝库存目前
都处于低位# 氧化铝企业的库存也都维持在
低位运行&近期#春节物资和电煤等大宗货运
增加#运力紧张进一步加剧&这些因素无疑会
促成氧化铝价格上涨&这同时也意味着#电解
铝的利润空间将被继续压缩&

几个优势产业标准有望升级

按照市政府的要求#到
%0.0

年
1

我市将
创国家高新技术产业标准化示范区

.

个(创
国家级标准化良好行为企业

$

家以上
1

省级
标准化良好行为企业

%0

家以上 (

%0.$

年以
前

1

争取使我市速冻食品)客车制造)冷轧精
密钢带)机械制造)特种耐火材料等具有国际
竞争优势产品的标准成为国家标准) 国际标
准(同时#在大)中型企业建立起标准化工作
长效机制

1

适时推行企业标准化工程师制度&

农贸市场也要标准化管理

到
%0.0

年
1

我市将建立起结构合理的农
业标准化体系(建立符合国家农业标准化的
示范区
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个以上
1

创建
59$

个农业标准化示
范县

:

市) 区
;

)

.$

个示范乡)

.$0

个示范村)

.$00

个示范户&

到
%0.0

年
7

全市建设无公害农产品)绿
色食品和有机食品生产基地

%00

万亩
7

认证
无公害农产品)绿色食品和有机食品

%00

个
7

国家农业良好规范企业
:<(=;&

家以上& 同
时#建立完善的$两级三层%标准化农产品质
量安全检测检验体系和监督体系

7

农产品质
量合格率达到

/)>

以上&

到
%+.+

年
7

全市培育
$

家标准化的农产
品和农业投入品大型批发市场

7

同时对城区
的农贸市场进行超市化改造

7

实行标准化管
理( 大宗农产品安全指标采用国际标准比率
达到

2+3

以上&

服务业将全面执行国家标准

市政府要求#到
%+.+

年
7

全市服务行业
将全面执行服务质量国家标准)行业标准)地
方标准和企业标准(在旅游景区)电信)金融)

现代物流)社区服务)物业管理)商贸)餐饮)

保险)商务等领域推进服务标准化试点工作
7

力争
.$

家以上单位创建省级服务标准化示
范单位&

到
%+.$

年以前
7

旅游)宾馆)电信)金融
等部分行业服务质量基本达到国际标准&

专项资金每年不少于
$+

万

市政府还规定 # 我市将逐年增加标准
化工作的投入

7

为标准化发展提供政策导
向和基本保障

7

市政府将 $标准化专项资
金%列入了年度同级财政预算#每年度不少
于

$+

万元&

同时#如果成为新制
:

修
;

定国际标准)国
家标准)行业标准项目的主要起草单位

7

且标
准已经国际标准化组织) 国家标准化委员会
批准发布的

7

市政府将分别奖励
2+

万元)

&+

万元)

%+

万元( 对被授予国家级标准化示范
单位的

7

一次性奖励
.+

万元&

别因过节成!负翁"

本报记者 李 娜

今天就是圣诞节了# 本市各大卖场和娱
乐场所争相打出$圣诞牌%#在二七广场等商
业区#形象各异的圣诞树)各种打折信息着实
吸引着市民的眼球# 并且在一定程度上刺激
了消费# 不少年轻人和学生在圣诞前夜和圣
诞当天也用购物的方式度过&据了解#不少市
民因节日打折而大量消费#专家提醒市民#还
是要有消费计划才行&

记者在采访中遇到大学生王茜#她今年大
四#平时舍不得买商场里的衣服#现在看圣诞
节搞活动#准备多买几件衣服'$在圣诞节花上
千元钱买几件衣服#我下面几个月可能就要拮
据一些了#因为这已经超过了我的预算& %

有关专家在接受记者采访时指出#不少年
轻人都是因为没有明确消费计划而沦为 $负
翁%的&年轻人需要提前制定一份花销单#定出
消费上限& 除此之外#全社会应该大力提倡健
康的过节方式#鼓励年轻人花$小钱%过节&

大雪突造访
菜价无波动
本报讯!记者 刘玉娟"$今天下雪#但菜

价不受影响#还没来得及涨呢* %昨日上午一
场纷纷扬扬的大雪# 把绿城街头装点得银装
素裹#但记者在市内几家农贸市场看到#菜市
丝毫没有受到恶劣天气的影响# 菜品依然丰
富#菜价没有波动&

据许多菜贩介绍# 下雪菜价不涨是有原
因的#由于今天蔬菜批发运输时间在前#而雪
下的时间在后#刚好打了个时间差#所以菜市
不受影响&他们说#未来几天如若雨雪天气继
续的话#菜价肯定会有一定程度的上浮#但对
菜市整体影响估计不大&

我市 %$项成果
获省科技进步奖
本报讯 !记者 武建玲"记者昨日从市科技局获悉#我市

%$

项科技成果被评为河南省科技进步奖#共获奖金
55?$

万元&

此次省科技进步奖评选# 我市重点推荐了在技术发明)

技术开发)重大工程建设)科技成果转化 )高新技术产业化
和社会公益研究中拥有原创性自主知识产权和取得显著经
济效益或社会效益的科技成果项目共

20

余项& 经评审#郑
州蔬菜研究所完成的$耐热 )抗病 )高产黄瓜新品种郑黄三
号的选育%)河南海力特机电制造有限公司完成的 $高压单
流体细水雾灭火系统 % 等

.&

项成果获省科技进步奖二等
奖#另有

..

项成果获得省科技进步奖三等奖 #获奖项目总
数和奖金额居省辖市首位&


